
 

 
 

 
 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 05. Juli 2018 

von 

GRin Tamara Ussner 

 
Betreff: Umgestaltung Ortweinplatz 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

Jakomini ist einer der am stärksten versiegelten Bezirke in Graz. Durch den Klimawandel wird Jakomini 

in Zukunft mit Hitzeinseln, Versickerungsproblemen und weiteren Auswirkungen zu kämpfen haben. 

Eine wichtige Maßnahme ist es daher, Grünflächen zu schützen und zu schaffen, wo es möglich ist.  

 

Am Ortweinplatz bestünde die Möglichkeit, durch Auflassen der dortigen Parkplätze und Entsiegelung 
der großen Asphaltfläche Grünraum zu schaffen. Die Pläne dazu gibt es ja schon lange. 2015 stellte 

meine Kollegin GRin Pavlovec-Meixner dazu einen Antrag im Gemeinderat, der Bezirksrat Jakomini 

fasste entsprechende Beschlüsse dazu und im gleichen Jahr fand eine BürgerInnen-

Informationsveranstaltung mit dem Leiter der Abteilung für Grünraum und Gewässer zu diesem 

Thema statt. Auch im Flächenwidmungsplan 4.0 ist der Ortweinplatz bereits als öffentliche 

Parkanalage ausgewiesen, de facto ist die Fläche jedoch versiegelt und dient als Autoparkplatz.  

 

Deshalb stelle ich folgende Frage: 
 

Wann werden Sie die Umgestaltung des Ortweinplatzes entsprechend seiner Widmung im 

Flächenwidmungsplan als öffentliche Parkanlage veranlassen? 

 


